
Einleitend erläutert Herr Faubel die Beschlussvorlage der Verwaltung. 
 
Die Frage von Herrn Willmann nach der Amortisation kann Herr Faubel nicht spontan 
beantworten. 
 
Zu der Nachfrage von Herrn Röhlig führt Herr Wuttke aus, dass der reine Austausch von 
Leuchtkörpern nicht ausreicht, weil es sich bei der Umrüstung der Turnhallen I und II am 
Schulzentrum Hermannstraße sowie Jahnstraße auf LED-Technik um einen Austausch der 
Anlage inklusive Steuerung handelt. 


